

## SANTA MARTA DE TORMES



Los más pequeños respondieron a la llamada solidaria de Astormi. | FOTOS: EÑE

# Una carrera a cambio de productos básicos

El noveno cross de la Asociación Astormi recaudó fondos y comida para el Banco de Alimentos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

**R**ECAUDAR fondos para el banco de alimentos y productos alimenticios ha sido el objetivo de la novena edición del Cross por la Isla del Soto organizado por la asociación de Vecinos Astormi en Santa Marta de Tormes. La jornada comenzó desapacible, aunque eso no impidió que muchos vecinos solidarios quisieran poner su granito de arena a la iniciativa vecinal.

La mayor participación en la jornada de ayer fue infantil. Los niños compitieron en tres carreras agrupados por edades en un circuito rápido por los caminos que recorren la Isla del Soto.

Disfrutando de un paisaje único, de ribera, los más pequeños terminaron orgullosos sus carreras para dejar paso a los mayores en una categoría en la que al final fue un poco cajón de sastre y todo el mundo participó, incluido alguno que en su intención iba más clara la idea de andar que de salir corriendo.

Ahora queda que la asociación haga recuento de fondos, ya que por cada participante la entidad dona un euro al banco de alimentos, pero también tienen que contabilizar las aportaciones hechas estos días por los vecinos de la localidad y también donaciones con alimentos.

Todo ello, tanto los alimentos entregados como los que se compran con el dinero recaudado irá al banco de alimentos provincial para ayudar a paliar situaciones de emergencia. Con esta carrera además la asociación pretende reivindicar la isla como un lugar de práctica deportiva.



Los adultos también tuvieron su momento de competición por la isla.



Los niños participaron corriendo y donando alimentos.



Participantes en la Isla del Soto, que se convirtió en el lugar de encuentro.

## VILLARES DE LA REINA



La edil Nurla Girón y el alcalde José Martín. | EÑE

# Actividades para fomentar el bienestar de los mayores con talleres de memoria y gimnasia

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha presentado el programa de actividades de la Concejalía de Mayores para este curso que incluye diversas actividades relacionadas con el ejercicio físico, la manualidades y la recuperación de la memoria. Se trata de tres actividades que se impartirán en el centro cultural y el de ocio de la localidad con los que la concejalía pretende fomentar los hábitos saludables entre el colectivo de la tercera edad.

Así, disfrutarán de clases de acondicionamiento y mantenimiento físico para mayores, impartidos por técnicos deportivos. Por su parte, el taller de manualidades les permitirá ejercitar la creatividad y realizar trabajos con las manos, mientras que el taller de memoria 'Aprender a Memorizar para no Olvidar', estará impartido por psicólogos y pedagogos. Además, el centro de mayores se va a dinamizar durante las mañanas con actividades para el colectivo.

## DOÑINOS DE SALAMANCA



Usuarios de la piscina el pasado verano. | EÑE

# Un estudio municipal cifra en 2.659 euros el coste anual de las piscinas municipales

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento de Doñinos ha hecho público el estudio de costes realizado sobre el servicio municipal de piscinas gestionado directamente por el Ayuntamiento de la localidad y que concluye que las instalaciones sólo tienen un coste para las arcas municipales de 2.659,91 euros al año. Según el documento, que el Ayuntamiento ha colgado en su página web con el objetivo de ofrecer la máxima transparencia en la gestión, durante esta temporada

de piscinas, las instalaciones han permanecido abiertas durante 78 días, entre los días 21 de junio al 7 de septiembre de 2014. En este tiempo se han ingresado 14.083 euros frente a un total de gastos de 16.698 euros que incluyen la contratación de cuatro personas y los gastos de mantenimiento. Un coste que el Ayuntamiento califica de "asumible" y que compensa la prestación de un servicio eficaz y sostenible que supone a demás la contratación de varios desempleados.